

Los embalses de la cuenca del Duero se encuentran al 80,6% de su capacidad total

• La reserva hidráulica aumenta 51,9 hm3 en la última semana

<u>3 de febrero de 2020.</u> Los embalses de la cuenca gestionados por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) cuentan hoy con una reserva de agua embalsada de 2.320 hm³, lo que representa un 80,6% de su capacidad total, según el último informe elaborado por el Organismo de cuenca.

Las lluvias se han dejado notar en la demarcación, con un incremento de 51,9 hm3 en el volumen almacenado en la última semana. Los valores registrados a esta fecha suponen cerca de veintidós puntos más que la media de los últimos diez años (58,7 %) y doce puntos más que el año pasado (68,4%).

De manera generalizada, los embalses de la cuenca presentan registros entre el 70%-80% de su capacidad total, con Las Cogotas consolidando una tendencia ascendente y un valor actual que ronda el 53%.

➤ Se adjunta información sobre la situación de los principales embalses de la cuenca del Duero a 3 de febrero de 2020 (https://www.chduero.es/web/guest/datos-de-agua-embalsada//aguaEmbalsada/verSituacionEmbalse/Todas:

